



LA FAIM EST UN PLAT QUI **SE PRESENTE VIDE**

Je n'oublierai jamais l'enfant qui est entré dans un bar en Afrique Occidentale pour me demander de lui donner à manger les os de poulet dans mon plat qui ressemblait exactement à ce qui se trouve dessus. Mon petit ami a aussitôt commencé à manger ce que j'avais dans l'intention de jeter dans la poubelle.

En tant que volontaire à la Promotion et Développement Humain (PDH), Togo, je voudrais vous annoncer qu'il existe un projet modeste qui lutte contre la faim et la souffrance, très répandues dans ce coin du monde. Et pourtant, pour effectuer ses projets humanitaires, PDH a désespérément besoin de dons et de volontaires internationaux. Vous êtes donc priés d'aller vous renseigner à : www.togosupport.org

* Affiche et site d'Internet créés et réalisés par des volontaires de PDH

email : pdh_volontaires@yahoo.fr
site : www.togosupport.org
tél : 00228 910 46 34

La Promotion et Développement Humain (PDH)
B.P. 20832 Lomé, Togo, Afrique Occidentale